



**Erratum zu Holzhauser, Thorsten (2019): The 'Successor Party'. The Integration of the PDS into the political System of the Federal Republic of Germany 1990-2005 (2020)**

Koss, Michael

*Published in:*  
Politische Vierteljahresschrift

*DOI:*  
[10.1007/s11615-021-00326-x](https://doi.org/10.1007/s11615-021-00326-x)

*Publication date:*  
2021

*Document Version*  
Verlags-PDF (auch: Version of Record)

[Link to publication](#)

*Citation for published version (APA):*  
Koss, M. (2021). Erratum zu Holzhauser, Thorsten (2019): The 'Successor Party'. The Integration of the PDS into the political System of the Federal Republic of Germany 1990-2005 (2020). *Politische Vierteljahresschrift*, 62(3), 593-593. <https://doi.org/10.1007/s11615-021-00326-x>

**General rights**

Copyright and moral rights for the publications made accessible in the public portal are retained by the authors and/or other copyright owners and it is a condition of accessing publications that users recognise and abide by the legal requirements associated with these rights.

- Users may download and print one copy of any publication from the public portal for the purpose of private study or research.
- You may not further distribute the material or use it for any profit-making activity or commercial gain
- You may freely distribute the URL identifying the publication in the public portal ?

**Take down policy**

If you believe that this document breaches copyright please contact us providing details, and we will remove access to the work immediately and investigate your claim.



## Erratum zu „Holzhauser, Thorsten (2019): Die ‚Nachfolgepartei‘. Die Integration der PDS in das politische System der Bundesrepublik Deutschland 1990–2005“

Michael Koß

Online publiziert: 14. Juli 2021  
© Der/die Autor(en) 2021

**Erratum zu:**  
**Polit Vierteljahresschr 2020**  
<https://doi.org/10.1007/s11615-020-00238-2>

Der Artikel „Holzhauser, Thorsten (2019): Die ‚Nachfolgepartei‘. Die Integration der PDS in das politische System der Bundesrepublik Deutschland 1990–2005“ von Michael Koß wurde ursprünglich am 14. April 2020 ohne „Open Access“ online auf der Internetplattform des Verlags publiziert. Der Autor hat sich jedoch nachträglich für eine „Open Access“-Veröffentlichung entschieden. Das Urheberrecht des Artikels wurde deshalb 16. Juni 2021 in © *The Author(s)* 2020 geändert.

**Open Access** Dieser Artikel wird unter der Creative Commons Namensnennung 4.0 International Lizenz veröffentlicht, welche die Nutzung, Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und Wiedergabe in jeglichem Medium und Format erlaubt, sofern Sie den/die ursprünglichen Autor(en) und die Quelle ordnungsgemäß nennen, einen Link zur Creative Commons Lizenz beifügen und angeben, ob Änderungen vorgenommen wurden.

Die in diesem Artikel enthaltenen Bilder und sonstiges Drittmaterial unterliegen ebenfalls der genannten Creative Commons Lizenz, sofern sich aus der Abbildungslegende nichts anderes ergibt. Sofern das betreffende Material nicht unter der genannten Creative Commons Lizenz steht und die betreffende Handlung nicht nach gesetzlichen Vorschriften erlaubt ist, ist für die oben aufgeführten Weiterverwendungen des Materials die Einwilligung des jeweiligen Rechteinhabers einzuholen.

Weitere Details zur Lizenz entnehmen Sie bitte der Lizenzinformation auf <http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de>.

---

Die Online-Version des Originalartikels ist unter <https://doi.org/10.1007/s11615-020-00238-2> zu finden.

---

Michael Koß (✉)  
Zentrum für Demokratieforschung, Leuphana Universität Lüneburg, Berlin, Deutschland  
E-Mail: [mkoss@leuphana.de](mailto:mkoss@leuphana.de)